

Nécrologe

— o —

Monsieur l'abbé Charles-Borromée Rochette, vicaire à Charlesbourg, décédé à l'Hôtel-Dieu du Précieux-Sang le 29 avril courant, à l'âge de 36 ans, était membre de la Congrégation de la Sainte Vierge du Petit Séminaire de Québec, et de la Société ecclésiastique Saint-Joseph.

JULES LABERGE, ptre,
secrétaire.

Feu M. l'abbé C.-B. Rochette

— o —

M. l'abbé C.-B. Rochette, décédé à Québec lundi soir, après quelques jours de maladie, était né à la Pointe-aux-Trembles (Portneuf), le 13 avril 1876, de Lazare Rochette et de Philomène Gravel. Il fit ses études au Séminaire de Québec, et fut ordonné prêtre le 12 mai 1901 par S. G. Mgr Bégin. Sa courte carrière sacerdotale s'est passée au Séminaire de Québec, où il fut préfet de discipline en 1901-02 ; à l'orphelinat agricole de Saint-Damien, où il fut assistant-aumônier, 1902-05 ; et au vicariat de Charlesbourg, depuis sept ans.

Ses funérailles ont eu lieu jeudi à la Pointe-aux-Trembles, présidées par S. G. Mgr l'Auxiliaire, qui a donné l'absoute.

Les paroissiens de Charlesbourg conserveront le souvenir de ce jeune prêtre qu'ils estimaient pour sa piété, son zèle et son dévouement.

Au Séminaire

— o —

Jeudi soir, le 30 avril, à l'occasion de la fête du Vén. Mgr de Laval, la fanfare des écoliers, avec le concours de quelques artistes de la ville, a donné un joli concert, dans la grande salle de l'Université. Plusieurs membres du clergé de la ville et le personnel de la maison composaient l'assistance.

Les « anciens » n'ont pas dissimulé leur joie de voir reprendre la tradition antique des concerts de la fête de Mgr de Laval.